



並木中等story

令和3年5月7日号

話すにも安心安全？！

皆さんは、自分の気持ちを素直に話せる時はどのような時でしょうか。逆に、話したくないと思う時はどのような時でしょうか。実は**どのような人も“私はここで話しても大丈夫”という安心安全の気持ちがないと話ができない**のです。「もし私が何か話をしたら、友達に悪口や陰口を言われてしまう。」というような意識をもっていたら、皆さんは何も話をしないでじっとしているでしょう。初対面の人が集まった会合でも慣れるまで



は、皆、静かにしています。誰かが話し始めて、「私も話して大丈夫かな。」と思えるようになると口を開くようになります。

私は教室に入ると生徒の皆さんが心配なく、自らの考えを発言できているかチェックをしています。生徒が**互いに尊敬（リスペクト）**しあい、**意見交換ができないと、より高度な発想（シナジー）やアイデアを作り出すことができない**からです。誰もが安心安全に話せる環境作りは皆さんの成長に大きく影響しているのです。

《令和3年度 学校説明会開催！》

7月31日（土）につくば市のノバホールにおいて、学校説明会を開催予定です。午前、午後の2回に分けて実施いたします。詳しくは今後、本校のホームページでお知らせいたします。なお、新型コロナウイルスの感染状況によっては中止又は延期する場合がございます。ご了承をお願いいたします。